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美术学院党政联席会议纪要
〔2021〕16 号

2021 年 10 月 9 日，党总支书记朱星辉主持召开学院党政联

席会议，研究学习了党中央人才工作会议精神，研究审议了《美

术学院学风建设攻坚行动计划（2021-2024）》，党政联席会议

议事规则制订等事宜。纪要如下。

一、学习党中央人才工作会议精神

会议由宋力院长领学了党中央人才工作会议精神，会议一

致认为要深刻领会党中央人才工作会议精神，做好学院人才引

进、培养工作。宋力院长指出，在十三五期间，学院共引进 12

位博士，两位教授，看到了人才带来的效益，学院要加大培养

人才、引进人才的力度。朱星辉书记提出人才引进工作取得了

一定成绩，仍是学院工作的重点，要创造条件，发挥好人才的

作用，营造好用人环境。

二、研究审议《美术学院学风建设攻坚行动计划

（2021-2024）》

李霞副书记就《美术学院学风建设攻坚行动计划

（2021-2024）》的制定作了说明，提出学风建设存在较突出问
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题，学风建设是一个系统工程。对《行动计划》的初稿作了解

读，共含总体要求、主要措施、工作要求三部分。会议对初稿

作了讨论，宋力院长提出《行动计划》措施较全面，要注重专

业教师参与，发挥好学生党员作用。朱星辉书记指出要解决突

出问题，落实好各项措施，要在教职工大会上进行传达。会议

全体通过了《行动计划》，李霞副书记根据会议上提出的建议，

修改后发文实施。

三、关于党政联席会议议事规则制订事宜

朱星辉书记就《党政联席会议议事规则》制订作了说明，

介绍了学校党委组织部发回的反馈意见，要求大家认真学习，

按照《党政联席会议议事规则》开展工作。

王立斌副校长全程参加了本次党政联席会议，对本次会议

进行了点评，指出本次会议安排的内容符合当前形势，内容充

实。学校一直重视人才工作，强调落实人才优先战略，强调提

高师资队伍建设水平，十四五期间将继续坚持人才优先战略。

学院要加强师德师风建设，提升师资质量，落实五育并举，提

高人才培养质量，落实意识形态工作责任制，抓好党风廉政建

设，打造良好的院风。

以下无正文
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出席：王立斌、朱星辉、宋力、李霞、吕群星、高明伟

请假：无

列席：郇正军、汤明霞

报：学院领导班子成员

发：各科室负责人，各系、中心主任。存档。
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